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Fragen zur Situation der Ausbildungskapazitäten bei 
ThüringenForst – Anstalt öffentlichen Rechts

Zur Situation der Ausbildungsplätze bei der Landesforstanstalt Thüring-
enForst - Anstalt öffentlichen Rechts ergeben sich Fragen. 

Ich frage die Landesregierung:

1. Wie viele Personen haben in den Jahren 2023 und 2024 die Ausbil-
dung bei der beziehungsweise über die Landesforstanstalt in wel-
chen Bereichen beziehungsweise Berufen erfolgreich abgeschlossen 
und wie viele nicht (bitte nach Jahresscheiben und nach Geschlecht 
aufschlüsseln)?

2. Wie viele Ausbildungsstellen standen für die in Frage 1 nachgefrag-
ten Bereiche beziehungsweise Berufe zur Verfügung und wie viele 
Interessenten gab es in diesen Jahren für welche Bereiche bezie-
hungsweise Berufe?

3. Wie viele Auszubildende gibt es aktuell in den in Frage 2 erfragten 
Bereichen beziehungsweise Berufen?

4. Wie viele Personen haben in den Jahren 2023 und 2024 den Vorbe-
reitungsdienst für die Laufbahn des gehobenen technischen Forst-
dienstes erfolgreich abgeschlossen und wie viele nicht (bitte nach 
Jahresscheiben und nach Geschlecht aufschlüsseln)?

5. Wie viele Stellen für Anwärter für den in Frage 4 genannten Vorbe-
reitungsdienst standen in den Jahren 2023 und 2024 zur Verfügung 
und wie viele Interessenten gab es in diesen Jahren?

6. Wie viele Anwärter im Sinne der Frage 5 gibt es aktuell?

7. Wie viele Praktikanten haben in den Jahren 2023 und 2024 ein Prak-
tikum bei der Landesforstanstalt absolviert (gegebenenfalls wie vie-
le erfolgreich und wie viele nicht erfolgreich; bitte nach Jahresschei-
ben aufschlüsseln)?

8. Wie viele Praktikumsstellen gab es in den Jahren 2023 und 2024 und 
wie viele Interessenten gab es dafür in den beiden genannten Jahren?

9. Wie viele Personen haben in den Jahren 2023 und 2024 erfolgreich 
die Laufbahnausbildung erfolgreich abgeschlossen und wie viele 
nicht (bitte nach Jahresscheiben und Geschlecht aufschlüsseln)?
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10. Wie viele Stellen standen für die in Frage 9 benannte Laufbahnaus-
bildung in den beiden Jahren zur Verfügung und wie viele Interes-
senten gab es?

11. Wie viele Personen in der Laufbahnausbildung gibt es aktuell?

12. Wie viele Personen haben in den Jahren 2023 und 2024 das Studi-
um Forstwirtschaft und Ökosystemmanagement erfolgreich absol-
viert und wie viele nicht (bitte nach Jahresscheiben und Geschlecht 
aufschlüsseln)?

13. Wie viele Stellen standen in den Jahren 2023 und 2024 für das in 
Frage 12 genannte Studium zur Verfügung und wie viele Interessen-
ten gab es dafür?

14. Wie viele Personen durchlaufen aktuell das Studium im Sinne der 
Frage 12?

15. Welche Auffassung vertritt die Landesregierung dahin gehend, wie 
viele Ausgebildete beziehungsweise Absolventen mit welchen Ab-
schlüssen (Berufe, Studium, Laufbahnausbildung und Anwärter) ak-
tuell nötig sind, um die angestrebte aktive Aufforstung der Schadflä-
chen im Landesforst zu erreichen?
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